



DRAME

Le corps d'un homme de 30 ans baignant dans une mare de sang a été découvert cette semaine près de la mairie de Tchibanga. Le trentenaire, qui exerçait le métier de chauffeur pour le compte d'une société forestière établie à Moabi, pourrait avoir été fauché par un véhicule. Une enquête est en cours.

Page 6

ENQUÊTE

La thèse de la noyade dans un... ruisseau, telle que conclue par le parquet de Karabük (Turquie), à la suite d'une autopsie, ne satisfait clairement pas la partie gabonaise. Laquelle réclame une contre-expertise sur les circonstances et la cause de la mort de l'étudiante Jeannah Danys Dinabongho Ibouanga.

Page 6

PDG

Le naufrage tragique du ferry Esther Miracle avait imposé son report. La célébration des 55 ans du PDG, trois mois après son 12^e congrès ordinaire, a lieu ce week-end. Avec, en toile de fond, les élections générales de cette année et l'éventuelle annonce de la candidature de son champion.

Page 3

ETAPE À TRIPLER DIMENSION

APRÈS Koula-Moutou, Iboundji et Lastoursville la veille, le président Ali Bongo Ondimba s'est rendu hier à Pana et dans les districts de Dienga et Ndanguï, où là aussi, les populations ont réaffirmé leur attachement à sa personne et à sa vision politique. A Koula-Moutou à nouveau ce samedi, ultime journée de sa tournée dans l'Ogooué-Lolo, il sera question de politique, de social et d'économie.

Page 2



POUR MOI QUOI...

On le sait. Les pires ennemis du PDG, ce sont ses propres militants. Et pas des moindres...

La mésaventure qui est arrivée à La Copa l'autre jour à Bitam est la parfaite illustration de cet état d'esprit qui règne au sein du Parti majoritaire. De l'ingratitude ?

De la part des Pdgistes du Ntem, c'est un véritable parricide. Point surprenant dans cette partie du Woleu-Ntem qui nous a habitués aux pires intri-

gues : ralliement, désertion, trahison, complot et tout et tout. Là-bas, on n'est jamais sûr des siens, de ceux-là qui jurent la main sur le cœur, prêts à sacrifier leur vie pour le chef. À l'aube, on lui proclame sa fidélité au fameux "bouillon de midi", au crépuscule ils partent s'associer à l'ennemi pour la perte de leur leader. La Copa, un vieux briscard qui en a déjà vu et vécu des lynchages, cela n'est point une surprise de découvrir que des hommes qu'il a couvés, maternés et fabriqués de toutes pièces sont aujourd'hui les mêmes qui lui en veulent. Et dire que pendant la courte période où René s'était

"absenté" du village, tous, sans exception, ont été incapables d'asseoir le Parti dans la contrée. Certes, il y a beaucoup de reproches à faire à René, mais là, là, là, entre un poids lourd et un poids plume, il n'y a pas match. Car sans lui à Bitam, c'est le désert... politique. Ses compteteurs sont conscients que son retour à la lumière désigne La Copa comme l'empêcheur de tourner en rond. Alors, il faut l'abattre. Ce qui n'est pas évident...

Car si le Présida l'a de nouveau appelé à ses côtés, c'est parce qu'il sait ce que René est capable de lui apporter concrètement et solidement quoi.

...MAKAYA